

Land, in dem der Staat wieder funktioniert, der Leistungsgedanke in der Gesellschaft eine Rolle spielt und Eigenverantwortung wieder etwas gilt. Dafür müssen wir wieder alle mit anpacken. Die für unsere Region relevanten Themen spielen für mich dabei eine besonders große Rolle.

Wirtschaftliche Entwicklung und Zukunftsgestaltung

Eine attraktive und zukunftsfähige Region braucht eine starke Wirtschaft mit regionalen Wertschöpfungsketten und eine zukunftsfähige Landwirtschaft. Wir müssen unsere ländlichen Räume weiter stärken und unsere Städte zukunftsfähig gestalten. Wenn Stadt und Land „Hand in Hand“ sich den Aufgaben und Herausforderungen unserer heutigen Zeit gemeinsam stellen, sind diese leichter zu bewältigen, als wenn jeder Bereich nur für sich agiert. Das in unserem Grundgesetz festgeschriebene Ziel der „Gleichwertigkeit der Lebensverhältnisse“ zwischen Stadt und Land ist für mich nicht nur eine Floskel, sondern etwas mit dem ich mich täglich in meiner unternehmerischen und ehrenamtlichen Tätigkeit beschäftige.

Soziale Verantwortung und ehrenamtliches Engagement

Unsere Gesellschaft steht vor großen sozialen Herausforderungen, sei es in der Arbeitswelt, im Gesundheitswesen oder in der Bildung. Als Familienvater und politisch engagierter Mensch ist es mir ein Anliegen, den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken und soziale Gerechtigkeit zu fördern. Meine Erfahrungen als

Kreistagsabgeordneter haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, Politik nah mit den Menschen zu gestalten. Nur soziale Verantwortung schafft Zusammenhalt. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass das Ehrenamt als tragende Säule unserer Gesellschaft weiter gestärkt wird, anstatt es durch immer mehr bürokratische Auflagen zu erschweren.

Energiewende, Klimaschutz und Nachhaltigkeit

Für unsere Region spielt das Thema der erneuerbaren Energien eine große Rolle. Dabei ist es mir wichtig, dass dies im Einvernehmen mit der heimischen Landwirtschaft und den Menschen vor Ort umgesetzt wird. Zudem erfordert der Klimawandel gemeinsames Handeln. Ich bin überzeugt, dass wir mit einem nachhaltigen Ansatz, der Ökonomie und Ökologie vereint, die richtigen Weichen für die Zukunft stellen können.

Digitalisierung und Daseinsvorsorge

Die Digitalisierung durchdringt alle Lebensbereiche und bietet große Chancen. Gleichzeitig stellt sie uns vor neue Herausforderungen, die politisch verantwortungsvoll gelenkt werden müssen. Ebenso ist es unerlässlich, alle Bereiche der Daseinsvorsorge zu sichern und auszubauen. Dazu zählen eine gute ärztliche Versorgung, wohnortnahe Basis-Dienstleistungen sowie ausreichende Betreuungs- und Bildungsangebote. Die Infrastruktur, wie Straßen, Radwege, Bahnschienen und öffentliche Gebäude, müssen kontinuierlich modernisiert und bei Bedarf auch erweitert werden, um den Anforderungen unserer Zeit gerecht zu werden.

Sicherheit und Integration

Der Bereich der Migrationspolitik muss unter den veränderten Rahmenbedingungen neu geregelt werden, damit Integration erfolgreich stattfinden kann. Zugleich müssen wir sicherstellen, dass die innere und äußere Sicherheit gewährleistet ist – denn ohne Frieden gibt es keine Grundlage für eine erfolgreiche Zukunft.

Ausblick

Es ist mir ein großes Anliegen, die Menschen und Ihre Interessen aus unserer Region in Berlin zu vertreten. Mit meinen beruflichen und ehrenamtlichen Erfahrungen möchte ich einen wertvollen Beitrag zur politischen Arbeit in Berlin leisten. Meine tiefe Verbundenheit mit unserer Region soll mir dabei als Kompass dienen, damit ich mit einer klaren Haltung und Standfestigkeit die Interessen der Menschen vor Ort über unsere Region hinaus vertreten kann.

Ich bitte Sie herzlich um Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen. Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft gestalten – für wirtschaftliche Stärke, Klimaschutz, digitaler Fortschritt und gesellschaftlichen Zusammenhalt.

Mit den besten Grüßen,

Ihr *Christian Rahe*



Mehr Infos
gibt es hier!

Als Christdemokrat, Unternehmer, Landwirt und Familienvater stehe ich für eine Politik, die pragmatisch, zukunftsorientiert und im Dienst der Gemeinschaft steht. Ich möchte eine Politik gestalten, die sich nicht an ideologischen Debatten orientiert, sondern konkrete Ergebnisse erzielt – immer mit Blick auf die Verantwortung für die kommenden Generationen.